

Paul Biya, dans son discours à la nation a convoqué un « grand dialogue national » sur la crise meurtrière des régions du Nord-Ouest et Sud-ouest du Cameroun.

« J'ai décidé de convoquer, dès la fin du mois en cours, un grand dialogue national qui nous permettra (...) d'examiner les voies et moyens de répondre aux aspirations profondes des populations du Nord-ouest et du Sud-ouest, mais aussi de toutes les autres composantes de notre Nation », a déclaré le chef de l'Etat.

Une annonce saluée par l'opinion national comme international, le secrétaire général de l'ONU Antonio Guterres. a par la voix de son porte-parole, Stéphane Dujarric, **« encouragé le gouvernement camerounais à veiller à ce que le processus soit inclusif et réponde aux défis auxquels le pays est confronté »**

Même son de cloche pour l'Union Européenne qui a réagi par le biais de son porte-parole en charge des Affaires étrangères et de la sécurité " **L'annonce faite par le président Biya de la convocation d'un dialogue national constitue une évolution positive dans la recherche d'une solution à la crise dans les régions du Sud-Ouest et du Nord-Ouest du Cameroun », a déclaré Maja Kocijancic Tous les acteurs, y inclus groupes armés et diaspora devraient pouvoir saisir cette opportunité et contribuer à un processus inclusif qui permette de répondre pleinement aux attentes de la population », a-t-il ajouté**
